

**SANTURCE (VIZCAYA):
PALIZA A UN JOVEN
QUE PORTABA UNA
«IKURRIÑA»**

BILBAO, 12 (CIFRA). —
Un incidente se registró la
pasada madrugada en una
sala de fiestas de la localidad
de Santurce, donde un indi-
viduo sin identificar, armado
con una pistola, propinó una

oven que portaba una «ikurriña» en su chaqueta.

Cuando fueron a auxiliar al agredido, a quien tuvieron que aplicar siete puntos de sutura en una clínica de Santurce, otros tres individuos lo impidieron, esgrimiendo sendas pistolas.

Posteriormente, los cuatro individuos se dieron a la fuga.